
Aus der Ortschaftsratssitzung vom 21.04.2022 

1. Allgemeine Informationen 

OV Goldmann informierte über die aktuelle Entwicklung der Flüchtlingszahlen in der Gemeinde Weil und der 

jeweiligen Verteilung.  

Frau Fr. Bernauer fragte diesbezüglich über die Versorgung mit Lehrern und die Versorgung der Kinder im 

Allgemeinen. BM Lahl informierte, dass eine Vorbereitungsklasse bzw. -Gruppe eingerichtet würde, die in 

Räumlichkeiten der Kirche Platz fände. Darüber hinaus bietet der AK Asyl einen Sprachkurs an. 

 

2. Geplanter Glasfaserausbau in Neuweiler durch die Deutsche Glasfaser 

OV Goldmann informierte die Ortschaftsräte über den aktuellen Zwischenstand von ca. 19% im 

Gemeindegebiet. Damit die Deutsche Glasfaser baut, werden jedoch mindestens 33% benötigt. 

 

3. Weiteres 

BM Lahl informierte die Räte, dass er betreffend der Bedarfsermittlung für öffentliche Ladesäulen nochmals 

mit dem Landkreis in Kontakt sei. 

In Bezug auf die Baumaßnahmen und der damit verbundenen Umleitung wies OR Ketterl auf die 

Erreichbarkeit der Häuser in den jeweiligen Bauabschnitten durch die verschiedenen Rettungskräfte hin. 

 

OR Böttcher fragte den Stand betreffend des geplanten Schuppengebietes an. Hier liegen die weiteren 

Aufgaben beim Bauamt vor. 

 

 

Eine nicht öffentliche Sitzung schloss sich an. 

 

Für den Neuweiler Ortschaftsrat 

Volker Goldmann  

-Ortsvorsteher- 

 

 

 

 

 


